



ÁREA DE CORIA

**El hospital potencia la comunicación con sus usuarios**

■ "Programa de Acogida" es la nueva iniciativa puesta en funcionamiento en todas las Unidades de Hospitalización del Hospital "Ciudad de Coria", consistente en establecer una primera comunicación entre los pacientes y sus familiares de un modo rápido y ágil.

Desde que se puso en funcionamiento, los usuarios han transmitido a la dirección un alto grado de satisfacción en el trato y la asistencia que reciben del personal encargado de realizar este programa, cuya responsable, Concepción Gómez Martín, se encarga de actualizar y adaptar las modificaciones necesarias para la actualización de este Programa de Acogida.

AYUDA A MAYORES

**Subvención a la financiación de ortoprotésicos**

■ La Junta subvencionará la financiación de productos ortoprotésicos para las personas mayores con la intención de que todos los que necesiten adquirir ciertos productos, por prescripción médica, puedan abonar su importe mediante pagos periódicos sin interés. Podrán obtener estas ayudas los mayores de 65 años que perciban ingresos inferiores al importe resultante de multiplicar por 2,5 la cuantía de salario mínimo interprofesional vigente. Esta iniciativa se basa en que la mejora de la calidad de vida de los mayores ha de trascender lo puramente social para centrarse también en aspectos sanitarios.



El nuevo vestíbulo del Hospital San Pedro de Alcántara, encuentro para las fotografías de profesionales del SES.

**Las fotografías premiadas recalcan en Cáceres**

La buena acogida de la exposición en el San Pedro de Alcántara avala la continuidad de iniciativas culturales en su nuevo vestíbulo

TEXTO: SALUD EXTREMADURA

El Hospital San Pedro de Alcántara de Cáceres se convierte en la tercera sede de la exposición del I Certamen de Fotografía del SES que contiene 35 obras fotográficas extraídas del mismo destinado a los profesionales de la sanidad pública. La exposición permanece expuesta en el nuevo vestíbulo del hospital hasta el 27 de junio. Esta exposición, que va rotando por las 8 Áreas de Salud de la región, pretende ofrecer una vertiente diferenciada de los profesionales sanitarios y se plantea como una identificación entre ellos, además de un inter-

cambio entre profesional y usuario más allá de la mera asistencia. Las fotografías expuestas han sido seleccionadas de las más de 70 obras presentadas al I Certamen de Fotografía del SES que nace con la vocación de ser un punto de encuentro entre todos los profesionales, así como una motivación y un estímulo a su creatividad. La exposición se ha estructurado en varias áreas alrededor de la obra premiada que ocupa el centro de la misma, realiza un viaje desde la ciudad a la naturaleza, del mar los bosques, de las estaciones del año a las horas del día, de la quietud y el silencio al placer de las cosas compartidas. La excelente acogida entre los

profesionales y usuarios ha animado al Hospital a considerar la posibilidad de mantener este espacio como sala de exposiciones permanente que contribuya a crear un ambiente cultural y de ocio en los centros sanitarios. Esta exposición, coincidiendo con la inauguración del Nuevo Vestíbulo Principal del Hospital, es un reto en la búsqueda de este espacio como punto de encuentro entre pacientes, familiares y profesionales dentro de un ambiente distendido y agradable que haga más humano el entorno hospitalario, que mejore la acogida de los pacientes al hospital y permita que su estancia sea lo más cercana posible.

SESIÓN CONJUNTA

**Realizada sesión quirúrgica interhospitalaria**

■ Los servicios de Cirugía General y Digestiva de los hospitales San Pedro de Alcántara de Cáceres y Virgen del Puerto de Plasencia, han realizado una sesión quirúrgica interhospitalaria sobre tratamiento de la hernia inguinal mediante prótesis que se ha retransmitido a través de videoconferencia desde los quirófanos del Hospital San Pedro de Alcántara, con el que han conectado los hospitales Infanta Cristina de Badajoz, Don Benito-Villanueva y Ciudad de Coria.

Los dos servicios implicados han trabajado estrechamente y han realizado cuatro hernioplastias que han transcurrido con normalidad y sin complicaciones. Esta técnica permite acortar considerablemente el tiempo quirúrgico, facilitando una reincorporación más inmediata del paciente a su actividad cotidiana, y posibilita el aumento del número de intervenciones en una jornada.

Además del aspecto asistencial, el interés de esta sesión radica en la presentación y discusión conjunta con los servicios quirúrgicos de los hospitales de una técnica quirúrgica especialmente adecuada para Cirugía Mayor Ambulatoria y Cirugía de Corta Estancia, que favorece y potencia la comunicación entre profesionales de las distintas áreas.

OLA DE CALOR

**Plan de Vigilancia y Prevención de los efectos de calor**

■ Sanidad y Consumo pone en marcha desde el día 15 de junio y hasta el 1 de octubre un Plan de Vigilancia y Prevención de los efectos del calor sobre la salud, con el fin de que se pueda actuar de manera conjunta en caso de que se produzcan olas de calor. El consejero de Sanidad y Consumo, Guillermo Fernández Vara, explicó que este Plan se basa en la coordinación con las administraciones y entidades públicas y privadas competentes; la información anticipada a la población sobre los efectos de calor excesivo y la predicción de olas de calor a partir de la información del Instituto Nacional de Meteorología. También se lleva a cabo una coordinación con los servicios sociales para identificar a los grupos de riesgo, como niños o ancianos, y la alerta de los dispositivos de atención social y asistenciales tanto de primaria como hospitalaria.

**Enfermedades Raras**

Las patologías poco comunes registran su incidencia y evolución en una base de datos

TEXTO: SALUD EXTREMADURA

■ El Sistema de Información sobre Enfermedades Raras de Extremadura, en vigor desde el pasado 25 de mayo, recogerá la incidencia, prevalencia, supervivencia, historia natural y otros aspectos relacionados con los enfermos diagnosticados y/o tratados de las patologías englobadas dentro de las enfermedades raras. Este sistema, adscrito a la Dirección General de Consumo y Salud Comunitaria de la Consejería de Sanidad y Consumo, está incluido en la Red de Vigilancia Epidemiológica de Extremadura y

se ajusta a los protocolos vigentes establecidos por la autoridad competente en base a los conocimientos científicos del momento. El registro de Enfermedades Raras aportará información sobre la incidencia y evolución de estos enfermos, y su estructura básica será una base de datos en la que se ordenarán datos que van desde la identificación de los mismos, datos del proceso, datos clínicos y de laboratorio, entre otros. Este sistema de información permitirá plantear estrategias de prevención, así como realizar investigaciones y contribuir a la investigación científico-médica.

**CMA en Valencia**

El equipo de Cirugía Mayor Ambulatoria de Badajoz exporta experiencia

TEXTO: SALUD EXTREMADURA

■ El equipo de Cirugía Mayor Ambulatoria del Hospital Perpetuo Socorro de Badajoz, encabezado por Arquimedes Rodríguez, jefe de la Unidad, participó en las intervenciones reparadoras de hernias inguinales con una nueva técnica realizada en el transcurso de la I Jornada de Telecirugía de Actualización en Reparación de la Hernia Inguinal celebrada en Valencia. En total fueron cuatro las intervenciones realizadas con la nueva malla 3DP, gracias a la cual los pacientes pueden abandonar

el hospital el mismo día de la operación, además disminuir las recidivas.

Estas intervenciones fueron retransmitidas en directo desde el Consorcio Hospital General Universitario de Valencia, y mediante videoconferencia hospitalares como Gregorio Marañón o San Carlos preguntaron a los profesionales extremeños demostrando que "Extremadura ha pasado de ser oyente a ser invitada como ejemplo en el uso de nuevas tecnologías en procesos como éste del que es pionera", destaca Arquimedes Rodríguez.